



Mi compromiso legislativo es permanente: Dulce Silva

Como legisladora Federal, Dulce María Silva Hernández, he tenido contacto con la ciudadanía para explicarles cuales son las propuestas y beneficios de la iniciativa presidencial con el fin de aprobar la Nueva Ley Electoral, ya que después de varias décadas necesita tener modificaciones, con el propósito de modernizarse y esta sea una garantía para seguir ejerciendo una democracia la cual permita hacer a un lado el dispendio del erario público, de la corrupción y de los sueldos exorbitantes de los funcionarios del INE, así como reducir las prerrogativas a los partidos políticos, temas que seguramente serán aprobados por los legisladores federales que apoyamos la modernización de nuestro país en materia electoral para continuar transitando bajo los principios de la cuarta transformación.

<https://gentetlx.com.mx/2022/11/22/mi-compromiso-legislativo-es-permanente-dulce-silva/>